

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 30. Oktober 2011

A1 bei Wiedlisbach: Verkehrsunfall und Fahrzeugbrand führten zu Verkehrsbehinderungen

Auf der Autobahn A1 ereignete sich am Samstagmittag eine Auffahrkollision. In dem dadurch verursachten Rückstau geriet ein Lieferwagen in Brand. Beide Ereignisse führten zu Verkehrsbehinderungen.

Der Verkehrsunfall ereignete sich am Samstag, 29. Oktober 2011, um 11.20 Uhr im Bereich der Ausfahrt Wangen an der Aare auf dem Überholstreifen. Der in Richtung Bern fahrende Lenker eines weissen Audis bemerkte zu spät, dass ein vor ihm fahrender Range Rover abbremste. Bei kurzem Abstand zum vorausfahrenden Fahrzeug konnte er seinen Wagen nicht mehr rechtzeitig anhalten und prallte in das Heck des Range Rovers. In der Folge kollidierte der Audi zunächst mit der Mittel-Leitplanke, fuhr dann über die Fahrbahn und stiess schliesslich mit dem Wildschutzzaun zusammen. Bei dem Unfall wurde niemand verletzt. An den Fahrzeugen entstand ein Sachschaden von rund 40'000 Franken.

In dem dadurch verursachten Rückstau bremste auch der Lenker eines älteren Kühlwagens stark ab. Als der Wagen stand, bemerkte der Fahrer wie unter seinem Fahrzeug Rauch aufstieg. Er entfernte sich vom Fahrzeug unter dem bereits Flammen zu sehen waren. Die ausgerückte Stützpunktfeuerwehr Oensingen konnte den Brand rasch löschen. Wie sich herausstellte, sind Kunststoffteile am Unterboden des Lieferwagens offenbar wegen grosser Hitze in Brand geraten. Verletzt wurde niemand.

Alle drei Fahrzeuge mussten abgeschleppt werden. Wegen des Unfalls und des Fahrzeugbrands kam es zu Verkehrsbehinderungen und kilometerlangen Rückstaus.

